



14 Pièces

856 m²

Réf. VAL240038

14 500 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce domaine extraordinaire de 10 hectares à Fayence allie le charme provençal à un luxe moderne, créant un havre d'exclusivité au cœur de la beauté naturelle. La résidence principale de 850 m² s'étend sur quatre niveaux, avec neuf chambres spacieuses, chacune avec salle de bains privative, deux salons de réception, un cinéma privé, une salle de billard, une cave à vin, un espace de fitness et un sauna. À l'extérieur, une piscine de 20 mètres avec une maison de piscine, un pavillon d'été avec cuisine extérieure et coin repas, un court de tennis, un skatepark, une aire de jeux pour enfants et des ...

This extraordinary 10-hectare estate in Fayence combines Provençal charm with modern luxury, creating a haven of exclusivity in the heart of natural beauty. The 850 sq m main residence is spread over four levels, with nine spacious bedrooms, each with en suite bathroom, two reception rooms, a private cinema, a billiards room, a wine cellar, a fitness area and a sauna. Outside, a 20-metre swimming pool with pool house, summer pavilion with outdoor kitchen and dining area, tennis court, skatepark, children's playground and equestrian facilities offer plenty of leisure options. A unique truffle ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

